

# KIM

## Senergitas TNI - POLRI Dalam Menjaga Keamanan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://KOTASUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Apr 15, 2024 - 12:12



Polsek Sukalarang - Polres Sukabumi Kota - Polda Jabar., Sinergitas dan

soliditas TNI dan Polri Serta Masyarakat harus senantiasa terjaga dalam rangka mengawal dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Pada Senin, (15/04/24).

Kerjasama TNI dan Polri serta instansi terkait dan masyarakat tidak hanya pada bidang keamanan, namun juga bidang-bidang yang lain maupun mengawal program pemerintah khususnya.

Tidak hanya itu, kekompakan juga harus terjalin dengan baik antara TNI dan Polri serta masyarakat sehingga dapat terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

“Kerjasama itulah yang senantiasa harus dijaga sehingga terwujud masyarakat yang aman dan sejahtera”, ungkap Kanit Binmas Polsek Sukalarang Aiptu Endang Ruhyana.

Melalui kebersamaan yang sudah terbangun, sebuah wilayah akan tercipta rasa nyaman dan aman, sehingga masyarakatnya dapat menjalankan kegiatannya dengan penuh suka cita. tambahnya

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo S.H., S.I.K. M.Si., Melalui Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin S.E., Mengatakan Sinergitas dan soliditas itu idealnya harus senantiasa terjaga dalam rangka mengawal dan mempertahankan NKRI secara nasional serta khususnya menjaga keamanan wilayah.

Sinergitas dan soliditas bukan hanya sekedar slogan dan wacana, tetapi lebih kepada melakukan tugas dengan penuh keikhlasan dan penuh kesadaran, merupakan nilai utama TNI maupun Polri serta Peran Masyarakat. Ungkapnya

Setiap kegiatan yang dilaksanakan secara bersama merupakan hal positif dalam rangka menumbuhkembangkan semangat persaudaraan, kebersamaan serta kekompakan antara TNI, Polri dan Masyarakat, yang selama ini senantiasa bersama-sama dan bahu-membahu menjalankan tugas sesuai fungsi, kewenangan dan tanggung jawabnya masing-masing.

Dengan terjalinnya keharmonisan hubungan antara TNI Dan Polri akan membawa dampak yang positif bagi masyarakat secara keseluruhan, dimana saat ini masyarakat semakin kritis terhadap setiap perkembangan yang terjadi.

Mari kita singsiksn lengan untuk selalu bergandeng tangan dalam menghadirkan keamanan dan ketertiban dalam kehidupan bermasyarakat, agar nilai-nilai pancasila selalu tumbuh subur dalam setiap sendi kehidupan berbangsa dan bernegara "Tutup Kapolsek."